

26.06.2025
51/25

„Ihr politisches Wirken hat Spuren im Parlament hinterlassen“ Hessischer Landtag verabschiedet Vizepräsidentin Angela Dorn

Abgeordnete, Parlamentarische Geschäftsführerin, Ministerin, Vizepräsidentin: Nach 16 Jahren verlässt Angela Dorn (Bündnis 90/Die Grünen) den Hessischen Landtag. „Sie war 2009 die jüngste Abgeordnete im Parlament und hat sich schnell einen Namen erarbeitet – als kluge, fleißige und engagierte Fachpolitikerin, die über die Grenzen der eigenen Fraktion respektiert und geschätzt wurde“, sagt Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU). Beide Politikerinnen verbindet, dass sie am 5. Februar 2009 jeweils ihr Mandat angetreten haben. „Ihr politisches Wirken hat Spuren im Parlament und in unserem Land hinterlassen, die bleiben werden“, so Wallmann, „dies lässt sich auf politische Anliegen beziehen, die Angela Dorn erfolgreich umsetzen konnte, aber auch auf die Art, wie sie Politik gemacht hat.“

Die 43 Jahre alte Marburgerin war zunächst Mitglied in den Ausschüssen für Wissenschaft und Kunst, sowie für Umwelt, Energie, Landwirtschaft und Verbraucherschutz. Von 2014 bis 2017 war sie die Parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen. Von 2019 bis 2024 war Dorn Ministerin für Wissenschaft und Kunst. Am 18. Januar 2024 wurde sie zur Vizepräsidentin des Hessischen Landtages gewählt. Ihr Mandat legt Dorn zum 15. August 2025 nieder.

Angela Dorn sagt: „Das Amt der Vizepräsidentin mit seiner besonderen Verantwortung für einen fairen und demokratischen Austausch im Parlament wahrnehmen zu dürfen, war mir eine große Ehre und ein echtes Herzensanliegen. Mit großer Dankbarkeit blicke ich auf die Zeit im Landtag zurück – auf lebendige Debatten, bereichernde Begegnungen und die gemeinsam gemeisterten Herausforderungen.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



Zu ihrem Abschied würdigt Landtagspräsidentin Wallmann ihre Präsidiumskollegin: „Ihre ansteckende Fröhlichkeit und ihr prinzipieller Optimismus sind Eigenschaften, die im Landtag künftig sehr fehlen werden. Auch ihre entwaffnende Offenheit ist eine Tugend, die in der Politik selten und doch so wertvoll ist.“

Parlamentspräsidentin Wallmann dankte Dorn im Namen aller Abgeordneten: „Sie hat jede Aufgabe mit Elan und Begeisterung angenommen und sich in all den Jahren um unser Land verdient gemacht.“ Zum Ende der Plenarsitzung bekam Angela Dorn von Astrid Wallmann einen Hessenlöwen überreicht, „auf dass sie den Hessischen Landtag stets in guter Erinnerung behält.“
